



Hebdomadaire
T.M. : 424 507

☎ : 01 41 34 60 00
L.M. : 2 183 000

ELLE

LUNDI 3 DÉCEMBRE 2007

PREMIER ROMAN C'EST KABOUL-VERSANT.

Avec un titre aussi romanesque, « Le roi d'Afghanistan ne nous a pas mariés » (prix du Premier Roman), on ne pouvait pas imaginer d'amour heureux. En effet. Une jeune femme française, débarquée à Kaboul après la chute des talibans pour donner des cours de français, tombe amoureuse d'un compatriote plus vieux et pas libre. Pendant que, peu à peu, leur passion se délite, il s'en construit une autre indéfectible et merveilleusement décrite. Celle que, avant Ingrid Thobois, d'autres écrivains, de Kessel à Chatwin



en passant par Nicolas Bouvier, ont tissée avec ce pays magique. Regards, couleurs, paysages, mystères... tout est piège d'attachement. Pourtant, le beau Nathan ne se décidera pas à garder la jeune femme. Mais qui sait, un autre pays pourrait peut-être les réunir. Et un Président, alors, les marier.

MARIE-FRANÇOISE COLOMBANI

■ « Le roi d'Afghanistan ne nous a pas mariés », d'Ingrid Thobois (Phébus, 143 p.).



Ingrid Thobois